
Teófilo Otoni,
segunda-feira, 8 de junho de 2.020

Diretor Responsável: 
Wilmar Souza e Silva

(33) 98851-0806

Edição nº 
3.668

CNPJ: 17.709.734/0001-47

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

R$ 
1,00

Pipas prejudicaram mais de 500 mil clientes da Cemig em 2019 ............... Pág. 04

Cartórios do interior já podem realizar casamentos virtuais .................... Pág. 04

SINDIJORI - Rede de Notícias ......................................................................... Pág. 05 

Nesta edição

Estamos contratando PCD VENHA FAZER PARTE 
DA NOSSA EQUIPE!(Pessoas com deficiência)

Deixe seu currículo em uma de nossas lojas ou pelo e-mail: assistenterh@farmaciaindiana.com.br

Empresários fazem 
carreata pedindo 

melhorias na saúde 
em Teófilo Otoni

O Sindcomércio e 
Associação Comercial e 
Empresarial fizeram uma 
carreata em Teófilo Otoni, 
na quarta-feira (03/06) 
num ato de protesto rei-
vindicando melhorias na 
saúde local. Os empresá-
rios ainda tentaram falar 
com o prefeito, mas não 
conseguiram. Página 3

Deputado Neilando Pimenta 
entrega 10 toneladas de 

álcool em gel para hospitais 
dos vales e para o Samu de 

Teófilo Otoni

Dezenove hospitais das regiões dos vales do Mucuri, Jequitinhonha e do Aço e o Samu 
de Teófilo Otoni receberam 10 toneladas de álcool em gel 70% graças à ação parlamentar 
do deputado estadual Neilando Pimenta. São 2.448 caixas do produto, 30 mil frascos 
de 330g, que vão beneficiar e proteger diretamente as equipes de profissionais da saúde 
que atuam normalmente nos hospitais no combate ao coronavírus (Covid-19). Página 8

Prefeitura de Teófilo Otoni 
prorroga fechamento do 
comércio por mais 7 dias

A Prefeitura Municipal de Teófilo Otoni publicou Decreto Nº 8.051, de 06 de junho de 
2020, prorrogando o prazo previsto no art. 1º do Decreto Municipal nº 8.048 que previa a 
suspensão das atividades ou empreendimentos comerciais e empresariais não essenciais por 
15 dias. O decreto 8/048 vencia os 15 dias neste domingo (07/06), e com o novo decreto pu-
blicado na noite deste sábado (6), o comércio continua fechado até o dia 14 de junho. Página 2

Ex-prefeito Getúlio Neiva 
continua internado no 
Hospital Santa Rosália

Teófilo Otoni - O ex-
-prefeito Getúlio Neiva foi 
internado na quinta-feira 
(04/06), no Hospital Santa 
Rosália, com suspeita de 
Covid-19. O médico emer-
gencista, dr. Rodrigo Lobo 
disse que Getúlio foi sub-
metido a alguns exames 
no Pronto Atendimento 
da Unimed e os resultados 
mostraram a necessidade 
de internação. Página 2

Teófilo Otoni - A Associação Hospitalar Santa Rosália divulgou na sexta-feira 
(05/06/2020) um Boletim Epidemiológico sobre a situação no hospital com relação à Co-
vid-19 (novo coronavírus). O Boletim será divulgado segunda, terça e quarta-feira. Página 2

Covid-19: Boletim 
epidemiológico do 

Hospital Santa Rosália
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Covid-19: Boletim 
epidemiológico do 

Hospital Santa Rosália

Prefeitura de Teófilo Otoni 
prorroga fechamento do 
comércio por mais 7 dias

Teófilo Otoni - A As-
sociação Hospitalar Santa 
Rosália divulgou na sexta-
-feira (05/06/2020) um 
Boletim Epidemiológico 
sobre a situação no hospi-
tal com relação à Covid-19 
(novo coronavírus). O re-
sumo dos casos Covid-19 
oficialmente notificados 
foi levantado pelo Serviço 
de Controle de Infecção 
Hospitalar (SCIH), atua-
lizado na quinta (05).

Segundo assessoria 
de comunicação da insti-
tuição, a intenção da di-
reção do hospital a partir 
de agora é divulgar um 
boletim toda segunda, 
quarta e sexta-feira com 
todas as informações re-
lacionadas à doença. De 
acordo com esse primeiro 
boletim, até esta data, são 

A Prefeitura Municipal 
de Teófilo Otoni publicou 
Decreto Nº 8.051, de 06 de 
junho de 2020, prorrogando 
o prazo previsto no art. 1º 
do Decreto Municipal nº 
8.048 que previa a suspen-
são das atividades ou em-
preendimentos comerciais e 
empresariais não essenciais 
por 15 dias. O decreto 8/048 
vencia os 15 dias neste 
domingo (07/06), e com o 
novo decreto publicado na 
noite deste sábado (6), o 
comércio continua fechado 
até o dia 14 de junho.

E o comércio vai ficar 
de portas fechadas em 
mais uma data comemo-
rativa do ano importante 
para alavancar as vendas 
– que é o Dia dos Namo-
rados, oportunidade das 
empresas diminuírem os 
prejuízos já que o co-
mércio já ficou de portas 
fechadas durante 30 dias, 
depois mais 15 e agora 
mais 7 dias. Vale res-
saltar a necessidade das 
ações de enfrentamento 
ao coronavírus, porque 
saúde é essencial, mas os 
empresários lamentam fi-
car tanto tempo de portas 
fechadas por acreditarem 

09 pacientes internados, 
sendo 07 pessoas com 
confirmação para Covid e 
02 casos estão em investi-
gação. Dos 09 pacientes, 
01 está internado na UTI 
e 08 estão na enfermaria.

Desde o dia 19 de mar-
ço, foram 148 casos notifi-
cados suspeitos, ocorreram 

03 óbitos de pacientes 
testados positivos, e não 
tem nenhum óbito em in-
vestigação. Até esta data 
foram 92 atendimentos 
ambulatoriais de casos 
suspeitos, total 15 altas de 
pessoas testadas positivos. 
(Informações: Assessoria 
de comunicação do HSR).

que o comércio não é 
culpado pelo avanço dos 
números dos infectados.

De acordo com o De-
creto 8.051, a justificativa 
de prorrogar o fechamento 
do comércio é em razão de, 
“a)- a curva ascendente de 
notificações de contami-
nação por coronavírus no 
município de Teófilo Otoni, 
atingindo na data deste de-
creto, o total de 355 casos 
confirmados, b)-aumento 
progressivo dos casos de 
internação médica em capa-
cidade superior ao que pode 
ser suportado pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS), c)-
-taxa de ocupação dos leitos 
da rede hospitalar próxima 
de sua capacidade máxima 
de atendimento, registran-
do, na data deste decreto, 
ocupação total (100%) dos 
leitos de UTI nos Hospi-
tais Santa Rosália e Bom 
Samaritano e ocupação de 
40% dos leitos de UTI no 

Hospital Philadelfia, d)-au-
mento da demanda na rede 
hospitalar por pacientes de 
outras cidades, registran-
do, na data deste decre-
to, pacientes internados 
das cidades de Diadema/
SP, Belo Horizonte/MG, 
Novo Oriente de Minas/
MG, Americana/SP, Caraí/
MG e Bertópolis/MG”.

A situação preocupa 
entidades de classe, porque 
os empresários estão cor-
rendo risco de falir, conse-
quentemente os funcioná-
rios correm risco de entrar 
para a fila dos desempre-
gados. Que as autoridades 
que integram comitês de 
gerenciamento de crise de 
enfrentamento ao corona-
vírus consigam desenvol-
ver ações para salvar vidas 
e acharem também um 
meio de salvar os empregos 
dos munícipes. As duas 
situações caminham lado 
a lado: saúde e emprego.

Ex-prefeito Getúlio Neiva 
continua internado no 
Hospital Santa Rosália

Teófilo Otoni - O 
ex-prefeito Getúlio Nei-
va foi internado na últi-
ma quinta-feira (04/06), 
no Hospital Santa Ro-
sália, com suspeita de 
Covid-19 (novo corona-
vírus). Na tarde deste sá-
bado (06/06), o médico 
emergencista, dr. Rodri-
go Lobo que acompa-
nha o caso informou em 
entrevista ao repórter 
Elvis Passos, que Ge-
túlio foi atendido no 
Pronto Atendimento 
da Unimed, submetido 
a alguns exames, e os 
resultados mostraram 
a necessidade de inter-
nação. Devido a essa 
época de pandemia, ele 
foi internado na ala dos 
leitos de isolamento 
respiratório do Hospi-
tal Santa Rosália.

“Nós temos acom-
panhado o caso, ele 
está muito bem, está 
acordado, consciente, 
responde bem, conhe-
ce as pessoas, ele até 
me conheceu também, 
já o conheço há algum 
tempo. Ele está rea-
gindo muito bem ao 
tratamento e estamos 
aguardando resultado 
dos exames pra defi-
nir o que realmente 
ele tem”. Dr. Rodrigo 
disse que o motivo do 
encaminhamento da 
Unimed para o HSR 
foi  justamente pela 
testagem rápida ter 
dado positivo para a 
Covid-19.

Destaca que, como 
é protocolo se o teste 
rápido der positivo, o 
certo é fazer o isola-
mento respiratório e 
tomar os devidos cui-
dados já iniciando o 
tratamento específico 
para a doença. Dr. Ro-
drigo enfatiza que ainda 

não está confirmado, que 
aguarda o resultado do 
teste de Swab e outros 
exames que estão sen-
do realizados durante a 
internação do paciente. 
Sobre a medicação que 
está sendo administrada, 
informou que é o proto-
colo pra tratamento de 
Covid-19 que tem dispo-
nível no mercado.

“Dr. Rodrigo Lobo 
ressalta que ainda não 
tem previsão de alta para 
Getúlio, mas, a com a 
evolução do quadro clí-
nico, tem boas expectati-
vas. Vai depender muito 
da resposta do paciente 
frente à infecção, mas 
espera que nos próximos 
7 a 10 dias ele deverá 
estar em casa.

Sobre conversas de 
que a família teria ma-
nifestado o desejo de 
transferência de Getúlio 
para Belo Horizonte, dr. 
Rodrigo disse que, com 

ele a família não se ma-
nifestou. Informou que 
ele não tem indicação 
de ser transferido nem 
para a UTI nem para 
outra instituição. “Nós 
temos capacidade total 
até o momento de con-
duzir esse caso dentro 
do HSR sem maiores 
problemas. É lógico se 
houver gravidade, uma 
situação que precisar de 
UTI a família vai ficar 
à vontade pra poder es-
colher transferir ou não, 
sabendo das dificulda-
des de UTI que a gente 
tem na cidade”.

Neste sábado (06/06), 
Getúlio chegou a enviar 
um áudio via whatsapp 
para o seu primo Northon 
Neiva, bastante esperan-
çoso de sua recuperação. 
“Oi Northon, tudo bem 
querido, é Getúlio. Es-
tamos aqui, vamos sair 
dessa se Deus quiser, um 
abraço, tchau”, disse.

Em teste rápido, o resultado foi positivo para Covid-19, mas os 
médicos aguardam resultado do teste de Swab (laboratorial)

Getúlio Neiva está internado na ala dos leitos
 de isolamento do Hospital Santa Rosália

Dr. Rodrigo Lobo, médico emergencista está
 acompanhando o caso
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Tenente Coronel Marinho 
deixa o comando do 19º 

Batalhão de Polícia Militar

Empresários fazem 
carreata pedindo 

melhorias na saúde 
em Teófilo Otoni

Teófilo Otoni - O te-
nente coronel Fábio Ma-
rinho dos Santos se desin-
compatibilizou do cargo 
de comandante do 19º Ba-
talhão de Polícia Militar, 
na quinta-feira (04/06) e 
assumiu sua pré-candida-
tura a prefeito de Teófilo 
Otoni. Dia 4 foi a data 
limite para a desincompa-
tibilização do cargo, para 
ele que pleiteia a cadeira 
do Executivo. A notícia foi 
muito bem aceita nas redes 
sociais dando pra medir 
por meio dos inúmeros 
comentários de satisfação 
por parte dos internautas.

Tenente coronel Ma-
rinho explica que atual-
mente a sua condição é 
de ainda permanecer no 
serviço ativo da Polícia 
Militar de Minas Gerais. 
O que aconteceu nesse 
momento foi a desincom-
patibilização, que é um ato 
exigido pela lei eleitoral 
pra aqueles que desejam 
se candidatar nas próximas 
eleições municipais, o pra-
zo dele foi dia 4 de junho.

Um requerimento nº 
5.744/2020, datado de 03 
de junho de 2020, assina-
do por nove deputados da 
bancada do PT na ALMG 

solicitando junto ao Go-
verno de Estado e ao co-
mandante geral da PMMG 
que a Polícia Militar em 
Teófilo Otoni atue, nos 
limites constitucionais e 
legais, no sentido de apoiar 
as autoridades locais nas 
suas ações de combate à 
pandemia do coronavírus, 
em especial após a deci-
são do STF em que con-
sidera que governadores e 
prefeitos têm legitimida-
de para definir quais são 
as chamadas atividades 
essenciais, aquelas que 
não ficam paralisadas 
durante a epidemia do 
coronavírus, bem como 
têm legitimidade para 
definir regras de isola-
mento social, não deixou 
o comandante satisfeito.

Para Marinho, quanto 
ao posicionamento dos 
deputados, ele disse que 
isso não lhe trouxe mágoa, 
mas trouxe uma questão de 
injustiça, que os deputados 
são pessoas que talvez não 
tenham nenhuma relação 
com a cidade, que vem 
aqui muito esporadica-
mente, não sabem dos 
indicadores de criminali-
dade em Teófilo Otoni que 
estão em níveis talvez dos 

mais baixos da história da 
cidade. “Não sabem da 
sensação de segurança que 
aqui tem, não sabem do 
trabalho preventivo que 
a PM faz aqui. Então isso 
influenciou sim na minha 
escolha e outra oportuni-
dade para promoção vai 
acontecer porque eu con-
tinuo na ativa da Polícia 
Militar”, ressaltou.

Questionado se real-
mente seria um pré-can-
didato a prefeito nas pró-
ximas eleições municipais 
em Teófilo Otoni, Marinho 
respondeu: “com certeza, 
já estou assumindo esse 
compromisso público. O 
objetivo é concorrer de 
maneira limpa, apresen-
tando uma boa discussão 
sobre projetos e evitar 
essas brigas que a gen-
te tem verificado aí em 
redes sociais, que envol-
ve questões de pessoas. 
Pessoas são importantes 
pra construir debates, não 
ficar com ações de calúnia, 
injúria e difamação, que 
tem sido muito comum ul-
timamente”. Marinho que 
estará no partido Patriotas 
adiantou que terá apoio do 
delegado de Polícia Civil, 
dr. Jeferson Botelho.

O Sindicato do Comér-
cio e a Associação Comer-
cial e Empresarial de Teófilo 
Otoni fizeram uma carreata 
em Teófilo Otoni, na quarta-
-feira (03/06) num ato de 
protesto reivindicando me-
lhorias da saúde local. O 
evento denominado “Car-
reata em Prol da Saúde” co-
brava mais ações da prefei-
tura para o enfrentamento 
ao coronavírus (Covid-19). 
Os empresários reclamaram 
de “morosidade e ineficiên-
cia na condução do geren-
ciamento da crise”.

Ao final da carreata, os 
empresários fizeram uma 
parada em frente à pre-
feitura, com carro de som 
e pronunciamentos. Um 
empresário indignado per-
guntava: “Nós queremos 
saber cadê o dinheiro que 
veio pra investir na saúde. 
Você não está tomando 
conta do que tinha que 
tomar. Cadê? Cadê o pro-
tocolo? Cadê o tratamento 
prefeito?”. O empresário 
Léo Ramos (Acquazul), 
também vice-presidente do 
Sindcomércio, fez um dis-
curso e destacou que “tem 
pessoas morrendo por falta 
de trabalho do Executivo, 
nós não vamos aceitar essa 
gestão que está acontecen-
do dentro dessa prefeitura”.

O presidente do Sindco-
mércio, Iesser Lauar disse 
que o prefeito não excluiu 
só as entidades do comitê de 
crise, mas ele não poderia 
nunca excluir a Policia Mili-
tar e o Corpo de Bombeiros, 
que são exemplos de com-
petência na condução de cri-
se. “No Brasil inteiro, todas 
as cidades, no Governo do 
Estado, quem fez o Hospital 
de Campanha foi a polícia. 

É preciso que você tome hu-
mildemente, seja humilde, 
coloca a polícia pra condu-
zir os trabalhos, coloca o 
Corpo de Bombeiros, eles 
vão resolver o problema. 
O Departamento de saúde 
seu não tem experiência, 
não tem competência pra 
cuidar de planejamento de 
condução de crise, de agir 
com antecedência”.

Iesser foi enfático ao 
dizer: “Precisamos não de 
20 leitos de UTI, precisa-
mos de pelo menos 50 lei-
tos. 10 leitos de UTI custam 
R$ 1,5 milhão. Pra dobrar 
a quantidade de leitos de 
UTI nós precisamos de R$ 3 
milhões. Se a prefeitura não 
tem o dinheiro, que ela peça 
emprestado porque isso 
salva vidas. Nós estamos 
tratando de vidas. Se ela 
não tem o dinheiro, peça, 
vamos fazer o esforço – 
mas o dinheiro existe e em 
grande quantidade. Nós 
podemos pedir nossos de-
putados, falta boa vontade 
prefeito, isso custa vidas”.

Após os pronuncia-
mentos, os empresários 
subiram a rampa da prefei-
tura carregando um caixão 
e Iesser dizendo ao micro-
fone em alto e bom tom: 
“Cada vida que foi perdida 
nesta cidade tem que ser 
computada na sua conta, 
porque o investimento está 
pouco. Mesmo que você 
não tivesse dinheiro ne-
nhum você tinha que tomar 
emprestado, você tinha que 
pedir ajuda. Nós não acei-
tamos que o investimento 
seja feito do jeito que está, 
com morosidade. Nós pre-
cisamos mostrar a você que 
estamos entregando aqui 
um símbolo (caixão) das 

dificuldades, das ineficiên-
cias de sua administração”. 
Segundo Iesser Lauar, o 
Sindcomércio junto com 
a Associação Comercial 
ofereceu 10 leitos modera-
dos à prefeitura, mas não 
receberam resposta.

O vice-presidente da 
Associação Comercial e 
Empresarial de Teófilo 
Otoni  (ACE),  Tião da 
Jhiane ressalta que as enti-
dades estão unidas em prol 
de Teófilo Otoni. “Nós 
estamos aqui não é pra 
brigar não, nós estamos 
aqui querendo trabalhar, 
nós estamos preocupados 
com os nossos colaborado-
res, porque Teófilo Otoni 
precisa da gente, nós tam-
bém precisamos de Teófilo 
Otoni e do seu apoio pre-
feito, nos ouça, por favor, 
prefeito”, implorou, mas 
foi em vão, os empresários 
não foram ouvidos.

A entrada dos empre-
sários na Prefeitura foi in-
terpretada como uma forma 
de abrir suas lojas, por que 
eles não consideram que 
o comércio aberto é res-
ponsável por Teófilo Otoni 
estar vivendo uma escalada 
de infectados e mortes. A 
Prefeitura (Comitê) não 
entende assim, e citam as 
aglomerações, que faz a po-
pulação. Na Prefeitura eles 
não foram recebidos, pela 
ausência do Prefeito, e, fa-
laram de agressões verbais e 
físicas de servidores. O que 
negam os empresários. Isto 
resultou em comunicados 
“não conclusivos” que vão 
gerar outros confrontos, 
desta vez a justiça irá ser a 
mediadora. (Imagens: Re-
tiradas do vídeo publicado 
pelo Sindcomércio).

Dentro da programação os empresários entraram na prefeitura 
querendo ser atendidos pelo prefeito, mas não conseguiram

Marinho desincompatibilizou do cargo na quinta-feira (03/06) e 
assumiu ser pré-candidato a prefeito de Teófilo Otoni

Tenente coronel Fábio Marinho deixou
 o comando do 19o BPM

Major Rafael Muniz assumiu interinamente
 o comando do 19o BPM
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Gerais
Pipas prejudicaram mais 

de 500 mil clientes da 
Cemig em 2019

Cartórios do interior já podem realizar casamentos virtuais

Apesar do isolamento 
social causado pelo corona-
vírus, a brincadeira de soltar 
pipa continua entretendo 
crianças e jovens, mas é 
preciso muita cautela para 
não causar acidentes com 
a rede elétrica. Neste pe-
ríodo do ano, essa prática 
costuma ganhar mais força 
em função da característica 
do período, onde os ventos 
são mais fortes. Contudo, 
apesar de parecerem ino-
fensivas, elas podem causar 
acidentes e desligamentos 
acidentais na rede elétrica 
e também acidentes fatais 
com quem as soltam. So-
mente em 2019, incidentes 
com pipas causaram 1.771 
ocorrências, que prejudi-
caram cerca de 504 mil 
clientes da Cemig.

Apenas nos quatro pri-
meiros meses deste ano, nes-
ta região, foram registrados 
30 desligamentos provoca-
dos por pipas na rede elétrica, 
que prejudicaram quase 2 mil 
clientes da Cemig. O princi-
pal causador de ocorrências 
no sistema elétrico é o cerol, 
uma mistura cortante feita 
com cola, vidro e restos de 
materiais condutores que 
pode cortar os cabos da rede 
elétrica e causar acidentes 
com a população. Além 
disso, muitos curtos cir-
cuitos são provocados pela 
tentativa de retirada de pa-
pagaios presos aos cabos.

De acordo com João 
José Magalhães, gerente de 
Saúde e Segurança do Tra-
balho da Cemig, os pais e as 
crianças devem fi car atentos 
a alguns procedimentos 
que devem ser adotados 
para que não haja risco à 

O projeto-piloto que 
autoriza a realização de 
casamentos civis  por 
videoconferência e es-
critura pública digital 
foi ampliado. Ao todo, 
129 cartórios de 29 ci-
dades poderão celebrar 
esses atos de forma vir-
tual. Agora, o serviço 
está disponível em Bar-
bacena, Belo Horizon-
te,  Betim, Caratinga, 
Conselheiro Lafaiete, 
Contagem, Coronel Fa-
briciano, Divinópolis, 
Governador Valadares, 
Ibirité, Ipatinga, Juiz de 
Fora, Manhuaçu, Montes 
Claros, Pará de Minas, 
Patos de Minas, Poços 
de Caldas, Pouso Alegre, 

Ribeirão das Neves, San-
ta Luzia, São João del-
-Rei, Sete Lagoas, Teófi-
lo Otoni, Timóteo, Ubá, 
Uberaba,  Uberlândia, 
Varginha e Vespasiano.

Até então, os casa-
mentos virtuais estavam 
sendo feitos apenas no 7º 
Tabelionato de Notas, no 
Ofício de Registro Civil 
com Atribuição Notarial do 
Barreiro e no Ofício de Re-
gistro Civil com Atribuição 
Notarial de Venda Nova.

A ampliação se deu 
pela Portaria 6.049, que re-
voga a 6.045. Ao permitir o 
aumento do número de ser-
ventias a praticar atos pela 
plataforma digital, a norma 
considerou que a utilização 

segurança nem ocorram in-
terrupções no fornecimento 
de energia. “Para brincar 
com segurança, as pipas 
devem ser soltas em locais 
abertos e afastados da rede 
elétrica, ou seja, nunca em 
áreas urbanas. Também é 
preciso evitar o uso de fi os 
metálicos ou cerol e, caso a 
pipa fi que presa nos fi os dos 
postes, elas não podem ser 
resgatadas, porque aciden-
tes nestas condições podem 
ser fatais” , orienta.

Outro grande causador 
de ocorrências e que vem 
se popularizando nos últi-
mos anos é a linha chilena. 
João José Magalhães desta-
ca que esse produto indus-
trializado, que é produzido 
com materiais mais abrasi-
vos que o cerol, nunca deve 
ser utilizado porque pode 
cortar a mão de que solta, 
cortar os cabos da rede elé-
trica ou causar mutilação 
em motociclistas. “Esse 
tipo de linha é muito mais 
cortante do que o cerol 
comum, e infelizmente é 
possível adquirir este ma-
terial de origem estrangeira 
pelo mercado paralelo e até 
pela internet, o que contra-

ria a legislação ”, destaca o 
gerente da Cemig.

Vale ressaltar que a 
lei estadual 14.349/2002 
proíbe o uso de cerol ou 
de qualquer outro tipo de 
material cortante nas linhas 
de pipas, de papagaios, de 
pandorgas e de semelhan-
tes artefatos lúdicos, para 
recreação ou com finali-
dade publicitária, em todo 
o território do Estado de 
Minas Gerais. Quem for 
fl agrado usando cerol ou li-
nha cortante está sujeito ao 
pagamento de multa, que 
varia de R$ 100 a R$ 1,5 
mil, podendo ser agravada.

Isolamento social - 
Em função da pandemia do 
novo coronavírus, João José 
Magalhães destaca que os 
pais devem supervisionar as 
crianças e jovens na brinca-
deira. “É fundamental que 
sejam escolhidos locais 
descampados, longe da 
rede elétrica e, principal-
mente, evite aglomerações. 
A brincadeira é sadia, mas 
precisamos ter ainda mais 
cuidado em um momento 
em que todo o mundo está 
alerta em função do coro-
navírus”, destaca. 

da internet e de outras tec-
nologias inovadoras ofe-
rece meios de acesso mais 
modernos e convenientes 
aos usuários dos serviços, 
atendendo ao interesse 
público. Representa, além 
disso, inegável conquista 

para a racionalidade, eco-
nomia orçamentária, efi ci-
ência, segurança jurídica 
e desburocratização, sem 
prejuízo da autenticidade, 
da segurança e da efi cácia 
dos atos praticados.

Comprovação - An-

tes da prática dos atos 
de forma eletrônica, os 
cartórios devem encami-
nhar à Direção do Foro da 
comarca dos interessados 
declaração de que os es-
tabelecimentos notariais 
preenchem todos os requi-

sitos de segurança exigidos 
pelo Provimento 74/2018 
do Conselho Nacional de 
Justiça, acompanhada de 
relatório que comprove tal 
situação. (Assessoria de 
Comunicação Institucional 
- Ascom TJMG).

Semana do Meio 
Ambiente

No dia 5 de junho de 
2020, foi comemorado 
o Dia Mundial do Meio 
Ambiente, por isso lhe 
convidamos a repensar 
sobre os seus hábitos 
e atitudes, como eles 
podem contribuir com 
a conservação do meio 
ambiente. Dentro des-
se contexto, decidimos 
abordar o tema “consumo 
sustentável e coleta sele-
tiva” através dos 5 R´s. 
O objetivo é sensibilizar 
a população de Teófi lo 
Otoni sobre a impor-
tância de praticar essa 
política em seu dia a dia.

Repensar: é o iní-
cio da mudança, deve-
mos nos perguntar, por 
exemplo, se estamos 
consumindo de forma 
consciente, para onde 
vai nosso lixo, se fa-
zemos o descarte de 
forma correta, etc.

Recusar: chama-se 
a atenção para o consu-
mo exacerbado, sobre 
o quanto é importante 
recusarmos o que não 
necessitamos e sermos 
críticos em relação aos 
bens e produtos que 
adquirimos. E também, 
se estamos comprando 
de empresas com práti-
cas sustentáveis.

Reduzir: diz res-
peito à minimização do 
consumo, do falso prazer 
em comprarmos algo e 
de pouparmos os recur-

sos naturais. Façam sem-
pre essa pergunta antes 
de adquirirem qualquer 
coisa, “será que eu real-
mente preciso disso?”.

Reutilizar: nem tudo 
que consumimos precisa 
ser descartado, alguns 
alimentos, objetos e até 
mesmo embalagens po-
dem ser reaproveitadas 
para diversas fi nalidades.

Reciclar: é uma for-
ma de reaproveitar os 
resíduos recicláveis a 
partir da coleta seletiva, 
na maioria das vezes, 
realizada por catadores, 
que também fazem todo 
o processo de benefi-
ciamento para posterior 
retorno dos objetos ao 
mercado. Entre os ma-
teriais que podem ser 
reciclados estão: o papel, 
o plástico e o alumínio.

Esse resumo nos aju-
da a perceber o quan-
to podemos minimizar 
os impactos causados 

ao meio ambiente, por 
exemplo, contribuindo 
com o Programa “Coleta 
Seletiva Solidária - Reci-
cla.Teó”. O Programa foi 
lançado em 2019, através 
da parceria entre a Prefei-
tura e a associação de ca-
tadores ASCANOVI, seu 
objetivo é realizar a cole-
ta seletiva no município 
e incluir socialmente os 
trabalhadores da catação.

Atualmente a coleta 
seletiva atende 21 bairros, 
diariamente os catadores 
passam de porta em porta 
coletando os materiais 
recicláveis da população, 
evitando a contaminação 
dos solos e das águas. É 
de extrema importância 
separarmos e descartar-
mos nossos resíduos cor-
retamente. Devemos ser 
cidadãos conscientes, 
através de nossas atitu-
des podemos transfor-
mar o mundo. (Mariana 
Oliveira Silva).

Brincadeira deve ser feita bem longe da rede elétrica  e sem linhas cortantes

Uniões por videoconferência e escrituras públicas funcionarão em 129 serventias

Cartórios do interior também poderão fazer 
casamentos por videoconferência

Heloísa e Welton: primeiro casal a se casar por 
videoconferência em Minas Gerais
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Gerais

Respiradores causam 
polêmica - Os respiradores 
entregues em Teófilo Otoni 
pelo Governo do Estado 
causaram polêmica com 
repercussão estadual. Em 
vídeo, o prefeito da cidade 
disse que os equipamentos 
dificilmente vão funcionar, 
ressaltando que "são apa-
relhos reformados, mais 
antigos, e que não estão 
achando peças de reposi-
ção". Mas o prefeito foi 
contestado por algumas 
instituições do município 
e também pelo Secretário 
de Estado de Governo, 
Igor Eto, que contestou 
a fala do prefeito e disse 
que os aparelhos estão 
funcionando sim. (Diário 
Tribuna - Teófilo Otoni)

 
Pesquisa será reali-

zada em Valadares - Na 
quarta-feira, 3, servidores 
da Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) se reuniram 
com a enfermeira respon-
sável pela realização da 
pesquisa "Evolução da 
Prevalência de Infecção 
por Covid-19 no Brasil: 
estudo de Base Populacio-
nal", custeado pelo Minis-
tério da Saúde (MS), para 
alinhar o andamento da 
segunda fase do estudo no 
município. Os trabalhos 
vão acontecer nos dias 4, 
5 e 6 de junho. A primeira 
fase da campanha, previs-
ta para o dia 14 de maio, 
não foi realizada em Va-
ladares por conta de uma 
falha de comunicação. 
(Diário do Rio Doce - Go-
vernador Valadares)

 
Queimadas aumen-

tam em Varginha - Com 
o início do período de es-
tiagem, cresce a incidência 
de focos das queimadas, 
principalmente as reali-
zadas de forma irregular. 

Só nos últimos dois meses 
foram cerca de 50 registros 
em Varginha, segundo a 
Guarda Civil Municipal. 
Nas duas maiores cidades 
do Sul de Minas, o índice 
de queimadas também su-
biu. Segundo o Corpo de 
Bombeiros de Poços de 
Caldas, nas cidades aten-
didas pela corporação, 
foram 204 ocorrências em 
2020, aumento de 13% 
em relação ao ano passa-
do, quando foram regis-
tradas 180 ocorrências de 
janeiro a maio. (Correio 
do Sul - Varginha)

 
U b e r a b a  re c e b e 

R$4,4 milhões - Hospitais 
e entidades filantrópicas de 
Uberaba que participam de 
forma complementar do 
Sistema Único de Saúde 
recebem auxílio financeiro 
da ordem de R$4,4 mi-
lhões, do governo federal, 
com o objetivo de reforçar 
a atuação no combate à 
pandemia da Covid-19. 
Cinco instituições são be-
neficiadas: Hospital da 
Criança (R$ 592.015,86), 
Hospital Beneficência Por-
tuguesa (R$ 279.559,18), 
Hospital Hélio Angotti (R$ 
933.043,90), Hospital Mário 
Palmério (R$ 1.603.271,85) 
e Sanatório Espírita (R$ 
1.066.817,25), num valor 
total de R$ 4.474.708,04. 
(Jornal de Uberaba)

 
Autorizado retorno 

das cirurgias - O prefeito 
André Merlo assinou de-
creto que permite o retorno 
do agendamento e reali-
zação de procedimentos 
cirúrgicos eletivos em uni-
dades hospitalares creden-
ciadas ao Sistema Único 
de Saúde de Governador 
Valadares. No entanto, 
pacientes e profissionais de 
saúde precisam cumprir re-

gras de segurança e assinar 
termos de consentimento. 
Para autorização dos pro-
cedimentos cirúrgicos pela 
Central de Regulação do 
Departamento de Controle, 
Avaliação e Auditoria vai 
ser necessária a assinatura 
do Termo de Consentimen-
to pelo paciente e profis-
sional de saúde assistente. 
(Diário do Rio Doce - Go-
vernador Valadares)

 
Vale do Aço rece-

be projeto - O Governo 
de Minas, por meio da 
Secretaria de Estado de 
Saúde e da defesa Ci-
vil, estendeu o programa 
"Medicamento em casa" 
para Coronel Fabriciano, 
atendendo moradores da 
Região Metropolitana do 
Vale do Aço, que engloba 
as cidades de Ipatinga, 
Timóteo e Santana do Pa-
raíso. O principal objetivo 
da iniciativa, desenvolvida 
em parceria com o aplica-
tivo de mobilidade urbana 
99, é proteger pacientes do 
grupo de risco da covid-19. 
(Diário do Aço - Ipatinga)

Cemig e Ufmg contra 
queimadas - A Cemig e 
a Universidade Federal 
de Minas Gerais lançam 
na Semana Mundial do 
Meio Ambiente a página 
de Internet Apaga o Fogo! 
(www.apagaofogo.eco.
br), que tem o objetivo de 
reduzir as interrupções no 
fornecimento de energia 
elétrica causadas por in-
cêndios e de auxiliar na 
preservação de áreas de 
proteção ambiental. A 
aplicação dessa tecno-
logia deve representar 
um importante aliado no 
combate e prevenção de 
futuros focos de incên-
dio nas áreas monitora-
das. (Rede Sindijori)

Rede de Notícias

Baixas temperaturas 
requerem ação emergencial 
no socorro a famílias em 

vulnerabilidade social
Além de enfrentar os 

efeitos da crise causada 
pelo novo coronavírus, 
as baixas temperaturas e 
as estiagens em diversas 
regiões do país também 
castigam as famílias 
mais vulneráveis. Para 
continuar prestando 
socorro às famílias, a 
Legião da Boa Vonta-
de (LBV) está refor-
çando ainda mais a sua 
ação emergencial.

Desde o início da 
pandemia de Covid-19, 
a LBV vem provendo as 
famílias atendidas por 
ela e também as assis-
tidas por organizações 
parceiras com alimentos 
e itens essenciais para 
limpeza e higiene, de 
modo que não passem 
fome e se previnam do 
contágio. Agora, a LBV 
inicia mais uma mobili-
zação, a campanha Diga 
SIM!, a fim de mobilizar 
recursos para a manu-
tenção dos serviços e 
programas socioeduca-
cionais que realiza nos 
seus Centros Comunitá-
rios de Assistência So-
cial, abrigos para idosos 
e escolas. Mediante os 
recursos arrecadados, a 
Instituição fará a entrega 

de cobertores a famílias 
que residem em cidades 
com baixas temperaturas.

A meta é entregar 
15.400 cobertores a fa-
mílias no Distrito Federal 
e em cidades de Goiás, 
do Mato Grosso do Sul, 
de Minas Gerais, do Pa-
raná, do Rio Grande do 
Sul, do Rio de Janeiro, 
de Santa Catarina e de 
São Paulo. Vale ressaltar 
que a entrega de cestas 
de alimentos e de kits 
de limpeza e higiene 
também continua sendo 
realizada, visando socor-
rer as famílias em risco 
alimentar em dezenas de 

municípios brasileiros 
por conta da pandemia.

Por isso, a Solida-
riedade não pode parar. 
Quando a LBV chamar, 
atenda com o coração: 
DIGA SIM! As doações 
para a campanha po-
dem ser feitas no site 
www.lbv.org/digasim, 
pelo 0800 055 50 99 
ou, ainda,diretamente 
em uma das unidades 
da Instituição (veja os 
endereços no site www.
lbv.org). Para saber mais 
sobre a entrega das do-
ações, acesse @LBV-
Brasil no Facebook, no 
Instagram e no YouTube.

Operação conjunta das 
polícias Civil e Militar na 
cidade de Jequitinhonha

As polícias Civil e Mi-
litar realizaram uma opera-
ção conjunta na cidade de 
Jequitinhonha e prenderam 
um homem de 27 anos, na 
terça-feira (02/06). O alvo 
era procurado pela polícia 
por crimes de homicídio, 
roubo e tráfico de drogas. 
Durante a operação no 
Bairro Aldeia o homem 
foi localizado e preso, 
tendo contra ele um man-
dado de prisão em aberto.

Durante buscas foram 
encontrados com o acusa-
do, 02 pinos de cocaína, 
03 telefones celulares de 
procedência duvidosa e R$ 

1.250,00 em dinheiro. O 
homem foi encaminhado 
junto com os materiais apre-
endidos para a delegacia de 

Polícia Civil para dar cum-
primento ao mandado de 
prisão. (Informações/Foto: 
ACO 44º BPM/15ª RPM).
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Segurança Pública
Homem mata o próprio 

irmão a tiro na zona rural 
de Teófilo Otoni

Homem de 30 anos é 
preso por cultivo de maconha 

na cidade de Almenara

Após denúncia PM do 
Meio Ambiente apreende 
pássaros em Setubinha

O crime aconteceu 
às 23h30 de sexta-feira 
(05/06), no povoado de 
Bamberg, Córrego Três 
Paus, zona rural de Te-
ófilo Otoni. No local, a 
Polícia Militar deparou 
com algumas pessoas 
que detiveram o autor do 
crime, identificado pelas 
iniciais J.S.R., 59 anos, 
que estava com fortes 
sintomas de embriaguez, 
e confessou espontanea-
mente para os militares 
que havia tido um desen-
tendimento com o seu ir-
mão João da Silva Rocha 
e efetuou um disparo de 
arma de fogo contra ele.

A vítima estava caída 
no chão e apresentava um 
ferimento proveniente de 
disparo de arma de fogo 
no lado esquerdo do peito. 
Os militares isolaram o 
local e acionaram a perí-
cia e IML. Testemunhas 
disseram que estavam em 
suas residências quando 
ouviram o barulho de tiro 
e viram o autor caminhan-
do apressadamente pela 

A Pol íc ia  Mil i tar 
prendeu um homem de 
30 anos, na segunda-feira 
(01/06), no Bairro Cidade 
Nova, no município de 
Almenara, Vale do Je-
quitinhonha, suspeito de 
envolvimento no cultivo 
de entorpecentes. Durante 
uma operação de comba-
te às drogas os militares 
fizeram buscas na casa 
do suspeito e localizaram 
no quintal uma muda de 
maconha de aproximada-
mente um metro. Devido o 
flagrante o homem foi pre-
so e a droga apreendida. O 

A Polícia Militar do 
Meio Ambiente recebeu 
uma denúncia informando 
que no Córrego Joviano, 
zona rural do Município 
de Setubinha havia um 
indivíduo mantendo em 
cativeiro, pássaros da fau-
na silvestre brasileira, de 
forma irregular, naquela 
localidade. Os militares 
do Meio Ambiente de 
Malacacheta foram ao lo-
cal denunciado e fizeram 
contado com o proprietá-
rio do imóvel que ao ser 
informado sobre a presen-
ça dos militares em sua 
casa, autorizou a entrada 
em sua propriedade.

No local, os policiais 
constataram que estavam 
sendo mantidos em ca-
tiveiro, 21 pássaros da 

estrada e gritando que 
havia acabado de matar o 
irmão. Uma testemunha 
foi em sua direção e o 
segurou, em seguida foi 
acionada a Polícia Militar.

Após chegarem e to-
mar conhecimento dos 
fatos, os militares deram 
voz de prisão ao autor. 
Testemunhas disseram 
ainda que constantemente 
os irmãos se desenten-
diam, por ambos fazerem 
uso excessivo de bebidas 
alcoólicas. A motivação 
do crime teria sido após 
uma discussão, que a ví-
tima teria comentado que 
o autor não teria casa 
própria. Após este comen-
tário o autor teria ficado 
bastante exaltado e foi até 

a sua casa para pegar uma 
espingarda, em seguida 
cercou seu irmão na es-
trada e atirou contra ele.

Após o crime jogou a 
espingarda às margens da 
estrada, mas as testemu-
nhas indicaram o local e 
após buscas os militares 
conseguiram localizar. 
Depois dos trabalhos pe-
riciais no local, o corpo da 
vítima foi encaminhado 
ao IML para ser necrop-
siado. Durante buscas na 
casa do autor, foi loca-
lizada outra espingarda 
de fabricação artesanal. 
Ele foi conduzido junto 
com as armas para a de-
legacia de Polícia Civil. 
(Informações: PMMG/
Foto: Divulgação).

fauna silvestre brasileira, 
sendo: 08 trincas-ferro, 
04 azulões, 04 patativas, 
01 bicudo, 01 soldadinho, 
01 encontro, 01 pintassil-
go e 01 coleiro. O homem 
foi preso em flagrante de-
lito e autuado na quantia 
de R$ 17.537,31. Foram 

apreendidas 26 gaiolas, 
que foram destruídas na 
presença de testemunhas. 
Os pássaros foram sol-
tos em seu habitat natu-
ral. (Informações/Fotos: 
Tenente Marco Antô-
nio/ 15ª Cia Meio Am-
biente/ Teófilo Otoni).

Polícias Civil e Militar 
realizam operação 

conjunta em Medina
A Polícia Civil, por 

meio da Delegacia de 
Medina e a Polícia Mi-
litar, por meio da 233ª 
Cia/2° Pelotão de Me-
dina, deflagraram uma 
operação na quarta-feira 
(03/06) e conseguiram 
recuperar uma motoci-
cleta Honda Bros 160, 
roubada e prender um 
homem de 22 anos pela 
prática do crime de re-
ceptação, bem como por 
força de mandado de 
prisão preventiva.

O delegado Thiago 
de Carvalho Passos infor-
mou que, em diligências 
realizadas com vistas à 
repressão à criminalidade 
violenta na região dos 
distritos de General Dutra 
e Tuparecê, as equipes da 
PCMG e da PMMG de-
pararam com o indivíduo 
parado às margens da ro-
dovia LMG-650, proce-
dendo à sua abordagem, 
com ele foi localizada 
uma arma branca.

Em consulta aos sis-
temas policiais, foi cons-
tatado que a motocicleta 
em que o suspeito estava 
é produto de roubo, e ele 
recebeu voz de prisão 
pelo crime de recepta-

ção. O veículo foi rou-
bado no dia 30/09/18 na 
zona rural do município 
de Catuji/MG por dois 
indivíduos armados de 
revólver. Ainda em con-
sulta, verificou-se que o 
homem possuía um man-
dado de prisão preventi-
va, expedido pelo Juízo 
da comarca de Medina, 
por roubo de motocicleta.

O veículo foi removi-

do para o pátio credencia-
do do Detran em Medina. 
O homem foi conduzido 
à delegacia de plantão 
regionalizado em Pedra 
Azul, onde foi cumpri-
do o mandado judicial 
e foi encaminhado para 
o sistema prisional em 
Teófilo Otoni. (Informa-
ções/Fotos: Assessoria de 
comunicação da Polícia 
Civil/Teófilo Otoni).

suspeito e a droga foram 
encaminhados à delegacia 
de Polícia Civil para de-
mais medidas legais. De-

nuncie crimes, ligue 181. 
(Informações/Foto: As-
sessoria de comunicação 
do 44º BPM/15ª RPM).

Armas de fogo apreendidas durante ação da Polícia Militar
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de 07h30 às 11h30.
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Cidade

Deputado Neilando Pimenta 
entrega 10 toneladas de álcool 

em gel para hospitais dos vales e 
para o Samu de Teófilo Otoni

Dezenove hospi-
tais das regiões 
dos vales do 
Mucuri, Jequi-

tinhonha e do Aço e o Samu 
de Teófilo Otoni receberam 
10 toneladas de álcool em 
gel 70% graças à ação 
parlamentar do deputado 
estadual Neilando Pimenta. 
São 2.448 caixas do produ-
to, 30 mil frascos de 330g, 
que vão beneficiar e prote-
ger diretamente as equipes 
de profissionais da saúde 
- médicos, enfermeiros, 
técnicos de enfermagem, 
assistentes - que atuam nor-
malmente nos hospitais no 
combate ao coronavírus. O 
deputado Neilando Pimenta 
conseguiu a doação com 
a Ypê, empresa nacional 
de produtos de limpeza e 
higiene, em Amparo, no 
estado de São Paulo.

O carregamento com 
a doação foi entregue ao 
deputado Neilando em 
Teófilo Otoni e agora já 
está nas instituições bene-
ficiadas. Neilando Pimenta 
ressaltou a importância 
da solidariedade da Ypê 
com os hospitais da região 
Nordeste do Estado neste 

momento tão difícil para 
todo o Brasil. Segundo ele, 
o álcool em gel é indispen-
sável para os profissionais 
que estão na linha de frente 
do combate ao Coronavírus.

Para o deputado Nei-
lando Pimenta, a solidarie-
dade de empresas, como a 
Ypê, e da população tem 
que ser mais forte que o co-
ronavírus. A ação solidária 
da Ypê no combate à pro-
liferação do Covid-19 está 
ajudando, além dos vales 
do Mucuri, Jequitinhonha e 
do Vale do Aço, em Minas 
Gerais, centenas de outros 
municípios e hospitais 
no Brasil. A fabricação 
de álcool em gel, que 
demandou uma rápida 
adaptação de suas linhas 
de produção na matriz da 
empresa, é feita em Am-
paro e conta com o apoio 
solidário de fornecedores.

Os munic íp ios  e 
hospitais beneficiados 
na região Nordeste de 
Minas Gerais são:

Vale do Mucuri – 
Teófilo Otoni, Leonar-
do Seixas, Hospital San-
ta Rosália – 336 caixas 
(4.032 frascos de 330 g), 

Hospital Bom Samarita-
no – 100 caixas (1.200 
frascos de 330 g), Hos-
pital Raimundo Gobira 
– 50 caixas (600 frascos 
de 330 g), Samu/Teófilo 
Otoni – 150 caixas (1.800 
frascos de 330 g). Ma-
chacalis: Hospital Cura 
D'ars – 100 caixas (1.200 
frascos de 330 g). Águas 
Formosas: Hospital São 
Vicente de Paulo – 60 
caixas (720 frascos de 330 
g). Itambacuri: Hospital 
Nossa Senhora dos Anjos 

– 60 caixas (720 frascos 
de 330 g). Poté: Hospital 
São Vicente de Paulo – 70 
caixas (840 frascos de 330 
g). Carlos Chagas: Hos-
pital Lourenço Westin - 
150 caixas (1.800 frascos 
de 330 g). Itaipé: Hospital 
Nossa Senhora do Patro-
cínio – 150 caixas (1.800 
frascos de 330 g). Padre 
Paraíso: Hospital Nossa 
Senhora Mãe da Igreja – 
60 caixas (720 frascos de 
330 g). Nanuque: Hos-
pital Municipal Eduardo 

Azeredo – 40 caixas (480 
frascos de 330 g).

Vale do Jequitinho-
nha – Diamantina: Hos-
pital Nossa Senhora da 
Saúde - 200 caixas (2.400 
frascos de 330 g) e Santa 
Casa de Misericórdia - 
336 caixas (4.032 frascos 
de 330 g). Minas No-
vas: Hospital Badaró Jú-
nior - 70 caixas (840 fras-
cos de 330 g). Ponto dos 
Volantes: Centro Munici-
pal de Especialidades em 
Saúde – 50 caixas (600 

frascos de 330 g). Novo 
Cruzeiro: Hospital São 
Bento – 150 caixas (1.800 
frascos de 330 g).

Vale do Aço – Bom 
Jesus do Galho: Unidade 
de Pronto Atendimento 
(UPA) – 236 caixas (2.832 
frascos de 330 g). Belo 
Oriente: Hospital Re-
gional Jaques Gonçalves 
Pereira – 40 caixas (480 
frascos de 330 g). Inha-
pim: Hospital São Se-
bastião – 40 caixas (480 
frascos de 330 g).

Deputado estadual Neilando Pimenta com diretores e representantes dos hospitais beneficiados com 10 toneladas de álcool em gel 70%

Dr. Ilter Martins, provedor, e Leonardo Seixas, diretor-executivo do Hospital Santa Rosália, deputado Neilando Pimenta, Paula 
Cristina Santos, diretora-administrativa do Hospital Bom Samaritano e dr. Ivan Santana, Superintendente Regional de Saúde

Adailde Mangabeira, diretora-administrativa do Hospital 
Raimundo Gobira e o deputado estadual Neilando Pimenta

Deputado Neilando Pimenta, Ilter Martins, provedor e Leonardo 
Seixas, diretor-executivo do Hospital Santa Rosália

O deputado Neilando Pimenta conseguiu a doação com a Ypê, 
empresa nacional de produtos de limpeza e higiene, em Amparo/SP


